

## Los equipos de Almagro jugaron amistosos con los de U.S.Tomé



Con la intención de intensificar el rodaje en sus planteles, buscando llegar de la mejor forma a la puesta en marcha del “Apertura” de mayores, este jueves, en el “Nido de las Aguilas” los dos equipos de Almagro recibieron a las dos formaciones de Unión Santo Tomé, para cotejar en verdaderos amistosos de práctica. A tal punto que el último encuentro terminó igualado, y no se jugó el alargue para definirlo.

Mas allá de los resultados de uno y otro encuentro, la misión se cumplió porque los cuerpos técnicos pudieron evaluar a sus dirigidos, darle cabida a todos, en el desarrollo de los juegos, buscando el mejor ritmo de competencia, a menos de dos semanas del debut, en lo que será la reanudación de los certámenes, tan deseada por todos.

En el primer duelo de la noche en el “Nido”, entre los equipos “A”, ganaron los esperancinos sobre los santotomesinos, por 62-41; tras un 1er. Tiempo también favorable para los dirigidos por Leandro Spiés, quienes vencían parcialmente por 26-24.

Al cierre de la jornada, en el duelo de los equipos “B”, igualaron Almagro y U.S.Tomé, en 61. Iba ganando el local, pero la visita llegó a la paridad, al final. En la etapa inicial la victoria parcial para los esperancios era de 31-26.

Para la semana entrante, quizás el miércoles, se realizarían las revanchas en Santo Tomé, devolviendo los dos elencos de Almagro esta visita.

EL “APERTURA” COMIENZA EL MARTES 23

El próximo martes 23 será el día para el debut de las dos alineaciones de Almagro, en el “Apertura” que diseñó y ya programó la Asociación Santafesina.

El tan esperado debut en el primer certamen de la temporada que reúne a todos juntos los participantes de la A1, A2 y Promocional, será con el “A” de local y el “B” de visitante.

Esa noche del martes 23, Almagro “A” recibirá en el “Nido” a Central San Javier, a partir de las 21,30. Mientras que el “B” visitará al retornado Colón Santa Fe, en el “Roque Otrino”.

En la 2da. Jornada, a disputarse el martes 30 de marzo, se reiterarán las condiciones. El “A” será local de Republica del Oeste y el “B” visitará a Kimberley.

La 3ra. fecha que marcará el cierre de la Rueda inicial de cada Zona, el martes 6 de abril invertirá las condiciones para los equipos de Almagro. El “B” debutará como local ante Colón San Justo, mientras que el “A” jugará de visitante con U.S.Tomé “B”.

Posteriormente llegará el momento para las revanchas, jugando los Almagro los martes 13 y 20; mientras que en la jornada de cierre de fase se les programó sus partidos para el jueves 29 de abril.

#### EL 19 LOS U19 Y EL 20 LAS FORMATIVAS

Con la debida antelación, la ASB ya diagramó y dio a conocer toda la programación para la puesta en marcha del “Apertura” de U19 y también de las formativas, donde implementará un protocolo especial en cada escenario, exigiendo el mayor respeto por las indicaciones en la tira de los menores.

Para el viernes 19 de marzo está prevista la puesta en marcha del 1er. Certamen asociativo. Será el de U19, Almagro debutará en Santa Fe, jugando frente a C.I.Macabi.

Las formativas tendrán su apertura el sábado 20 de marzo, presentándose los chicos de Almagro también fuera de casa, para cotejar con Sanjustino. En San Justo jugarán a partir de las 9,30, en Premini, Mini, U13, U15 y U17.